



## Descriptif / Informations complémentaires:

Oui c'est vrai, nous connaissons cette boucle !! A chaque saison ses couleurs ! A chaque groupe son ambiance !

Ce parcours est connu mais il demeure un classique de la randonnée dans les Alpes-Maritimes pour la beauté des paysages. Alors pourquoi s'en priver ??

Une montée vers le col de Théoule, très progressive, encore un petit coup de rein pour passer le petit mamelon et nous serons rendus aux pieds de Notre Dame d'Afrique.

*« Construite pour commémorer et rappeler un évènement marquant de l'histoire, sa hauteur de 12 m et sa couronne de 2 m de diamètre ne manqueront pas d'interpeller les pèlerins du chemin de St-Jacques de Compostelle qui passent à ses pieds. Composée de laiton, d'acier corten, d'inox, de verre et d'émail, cette œuvre originale rappelle la basilique de Saint-Eugène d'Alger qui abrite toujours la Sainte patronne d'Afrique. Commencée en 1999, l'œuvre a été achevée en 2014 et donne lieu deux fois par an un pèlerinage (1er mai et 1er novembre).*

Nous poserons sûrement nos sacs ici pour nous restaurer avec une superbe vue mer !

Nous poursuivrons par un sentier assez raviné comme bien souvent dans l'Esterel, pour rejoindre une route. Nous la suivrons sur 1 petit kilomètre.

Nous plongerons en direction de la mer. Sentier assez pentu, les bâtons vous aideront sûrement, en tout cas je vous les conseille, pour arriver sur la route du littoral.

Attention à la traversée et deuxième plongeon vers la pointe de l'Aiguille par des escaliers.

Arrivé sur la plage pour finir tranquillement en bord de mer et rejoindre le parking de départ.

Pas de grosses difficultés sur ce circuit, si ce n'est les deux descentes assez pentues.

Alors à bientôt.

## Trace

